

**BREVES**

CEDIDA



ALEJANDRO FLORÁS.

**Camanchaca se sumó a directorio de la CPC Biobío este lunes**

● La Cámara de la Producción y del Comercio, CPC Biobío, contará nuevamente con el sector pesca en su directorio tras la incorporación del gerente regional de Camanchaca Pesca Sur, Alejandro Florás Guerraty, formando parte de los catorce integrantes del directorio y sumándose al trabajo gremial hasta junio de 2026. El presidente de la CPC Biobío, Álvaro Ananías, señaló que "representa a un sector relevante para la economía de la región".